

【ブラジル】特許審査ハイウェイ（PPH）、上限枠拡大して再開

ブラジル産業財産庁（INPI）は、2025年1月から2029年12月31日までの予定で PPH フェーズ V を開始しました。

PPH フェーズ V には、通常型 PPH、PPH-MOTTAINAI、PCT-PPH の 3 種類の PPH が含まれ、これまで 800 件だった年間申請件数の上限が 3,200 件にまで拡大されました。申請は、四半期毎（①1月1日～ ②4月1日～ ③7月1日～ ④10月1日～）に 800 件ずつ受け付けられます。

IPC セクション毎の申請件数の上限は四半期ごとに見直され、更新されます。但し 2025 年の第 1 四半期中は、IPC H04 (ELECTRIC COMMUNICATION TECHNIQUE) に分類された特許出願の PPH 申請は受理されません。

また、1 申請人につき 1 週間に 1 回の制限及び PCT-PPH の申請件数の上限（100 件）は撤廃されました。

申請件数の上限が大幅に拡大されましたが、PPH をご希望の場合は、できるだけ早く申請されることをお勧めします。